



Mon enfant commence la maternelle : comment l'accompagner ?



carrefourmonteregie.ca/verslamaternelle



Jouer et avoir du plaisir

Quand il s'amuse, votre enfant développe ses capacités et fait des apprentissages. Par le jeu, il apprend aussi à s'exprimer, à gérer ses émotions, à explorer et à mieux comprendre le monde qui l'entoure. C'est pour cette raison que le jeu est l'activité principale à la maternelle et que son passage vers l'école doit se faire dans le plaisir.

Des idées pour aider votre enfant

- Souligner les occasions spéciales en lien avec le passage vers l'école.
 - Par exemple : organiser une petite fête ou un repas spécial pour souligner la fin de la garderie, remettre un certificat d'inscription à la maternelle, prendre une photo lors de la journée de visite de l'école et l'afficher, etc.
- Réaliser des jeux avec votre enfant sur le thème de l'école.
 - Par exemple : faire un jeu de rôle où l'enfant est l'enseignant et vous êtes l'élève, faire un bricolage d'autobus scolaire, etc.
- Utiliser le jeu pour découvrir l'environnement de l'école et son fonctionnement.
 - Par exemple : jouer à cherche et trouve sur la cour de récréation ou autour de l'école, jouer à pratiquer le chemin vers l'école, etc.

Explorer

